

TELEVISION

EL CINE EN LA NAVIDAD — ESPECIAL VACACIONES

Estas son las películas programadas para el espacio «Especial Vacaciones». Una rancia selección típica en la que se mezclan las aventuras, la guerra, el oeste, los temas navideños, las películas cómicas, los temas rosas y los films pseudo-infantiles. No vemos en la selección ninguna que realmente valga la pena. A destacar la «remarque» de Pablito Calvo en ese pastel llamado «Un angel pasó por Brooklin», y la película original «Heidi» — ojo no la serie de dibujos. Pobres telespectadores.

EL CAPITAN KOPENICK

Der Hauptmann von Kopenick) 1956

El miércoles 22 de diciembre, dentro del Especial vacaciones», Televisión Española emitirá la película titulada «El capitán Kopenick» dirigida por Helmut Käutner en el año 1956. Está interpretada por Heinz Rühmann, Willy Kleiman, María Gehalt y Martin Held.

RESUMEN: Guillermo, un viejo vagabundo quien las puertas se le cierran en su patria, busca afanosamente un pasaporte para poder emigrar, pero no lo consigue. Desesperado, intenta robar el documento salvador y es apresado por la policía. Tras diez años de condena, sale a la calle, pero sigue aferrado a su idea de tener una documentación en regla.

LA ESTRELLA DEL SUR

(The southern star) 1967

El jueves 23 de diciembre, a las 18,00 horas por el Primer Programa, está programada la película «La estrella del sur» dirigida por Sidney Hayers en 1967, bajo guión de Pursall y Seddon. Está interpretada por George Segal, Ursula Andress, Orson Welles, Johnny Sekka, Ian Hendry.

RESUMEN: En 1912, en un yacimiento del Africa Occidental francesa, aparece el diamante que, una vez tallado, se convertirá en el más bello y valioso del mundo:

«La estrella del sur»; una pieza de ciento cincuenta quilates. Cuando su propietario, el Sr. Kramet, le presenta por primera vez a sus amigos, el diamante desaparece.

REGALO DE NAVIDAD

(Bundle of Joy) 1956

El viernes 24 de diciembre, se emitirá por el Primer Programa la película dirigida por Norman Taurog, «Regalo de Navidad». Los actores que intervienen en el reparto son: Eddie Fisher, Adophe Menjou, Tommy Noonan, Nit a Talbot.

RESUMEN: Linda Parrish, empleada en los grandes almacenes «Merlin», se ve envuelta en un equívoco que la hace aparecer como madre de un bebé, a quien encuentra a la puerta de un hogar para niños abandonados. La firma «Merlin» se hace cargo del problema, empeñándose en que Linda retenga su hijo a su lado.

VEN AL ESTABLO

(Come to the Stable) 1949

El sábado 25 de diciembre, se emitirá la película «Ven al establo», dirigida por Henry Koster en el año 1949, siendo los guionistas del filme Oscar Millard y Sally Benson. Está interpretada, en sus principales por: Loretta Young, Celeste Hölm, Hugh Marlove, Elsa Lanchester y Dorothy Patrick.

RESUMEN: Con solo 14 dólares en el bolsillo, Sor Margaret y Sor Escolástica, dos monjas francesas se dirigen, a Nueva Inglaterra para cumplir una promesa: fundar un Hospital para niños, pero el terreno elegido por las dos religiosas resulta ser propiedad de un ganster llamado Luigi Rossi.

RECUERDO DE NAVIDAD (A Christmas Memory)

El domingo 26 de diciembre, por el Primer Programa, se emitirá la película, original de Truman Capote, «Recuerdo de Navidad», dirigida por Frank Perry e interpretada por Geraldine Page, Doniie Melvin y Lavinia Cassels.

RESUMEN: Un niño y su prima lejana, de avanzada edad, viven en el campo en compañía de dos tías hurañas y solteronas. Ante tal diferencia de carácter, el niño y su prima se encuentran en un mundo aparte, irreal y poco infantil.

UN ANGEL PASO POR BROOKLYN (1952)

El lunes 27 de diciembre, está programada la película titulada «Un angel pasó por Brooklyn» dirigida por Ladislao Vajda en el año 1958. El guionista del filme es Istvan Bekeffi, y los actores que intervienen en la película son, entre otros: Peter Ustinov, Pablito Calvo, Aroldo Tieri, Silvia Marco, Maurizio Arenas.

RESUMEN: En una casa de vecindad en el barrio italiano de Nueva York, en Brooklyn, los vecinos viven esclavizados por el administrador del inmueble, un abogado sin escrúpulos que les exprime más allá de sus posibilidades. Hasta que un día, una misteriosa viejecita a quien tratan desconsideradamente, le convierte en perro.

SUBLIME DECISION

(Command Decision) 1949

El martes 28 de diciembre se ofrecerá la película «Sublime decisión» dirigida en 1949 por Sam Wood e interpretada por Clark Gable, Walter Pidgeon, John Hodiak, Van Jhonson y Edward Arnold.

RESUMEN: Mediada la Segunda Guerra Mundial, Alemania inicia la fabricación de un nuevo modelo de caza — el Lantzo Wolf — en tres factorías situadas en el centro de su territorio. El brigadier General Dennis, Jefe de una división de fortalezas volantes americanas destacadas en Inglaterra, lanza, una y otra vez, sus efectivos sobre las fábricas en una operación llamada «costura», sin atenerse estrictamente a las ordenes del mando.

LOS COMANCHEROS

(The Comancheros) 1961

El miércoles 29 de diciembre, se ofrecerá la película «Los comancheros» realizada y dirigida en 1961 por Michael Curtiz. Está interpretada por John Wayne, Stuart Whitman, Lee Marvin, Ina Balin y Nehemiah Persoff.

RESUMEN: Un oficial de los «Rangers» de Texas recibe la orden de introducirse en las filas de los feroces comancheros, hombres blancos que comercian ilegalmente con los indios comanches, facilitándoles alcohol y armas.

CHARLOT. SU ARTE Y SU COMEDIA

El jueves 30 de diciembre, dentro de «Especial Vacaciones» y por el Primer Programa, se emite la película «Charlot, su arte y su comedia».

RESUMEN: Esta película recoge, con un propósito antológico, los mejores momentos del arte de Charlot. No se ha pretendido, hacer un muestreo de la vertiente interpretativa, sino también una exposición exhaustiva de la «invención» chapliniana; de la conjunción total actor-guionista-director.

HEIDI

El viernes día 31 de diciembre, se emitirá por el Primer Programa, la película original de Earl Lammer, «Heidi» (que no es la serie de dibujos). Está dirigida por Delbert Mann e interpretada por Maximilian Shell, Joan Simmons, Walter Slezak, Michael Rodgrave, Jennifer Edards y Peter Van Eyck.

RESUMEN: Heidi, una niña huérfana que vive con su tía, es entregada por ésta al cuidado de su abuelo, un solitario y huraño personaje, que vive en Dorfil, un pueblecito en mitad de los Alpes, o, para ser más exactos, en una cabaña de troncos, aislada en las montañas; pues, el «viejo de los Alpes» no mantiene relación alguna con los habitantes del pueblo. Y es en este ambiente donde Heidi va a empezar a vivir desde este momento.

EL PRINCIPE VALIENTE

(Prince Valiant) 1954

El sábado 1 de enero, dentro del espacio «Sesión de tarde», podremos ver la película original de Dudley Nichols, «El príncipe valiente». Está dirigida por Henry Hathaway e interpretada por James Mason, Janet